
5 Pièces

299 m²

Réf. 6469620

2 370 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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L'une  des  ultimes  propriétés  à  rénover  dans  un  lieu  tout  aussi

confidentiel que magique offrant des alpilles au mont ventoux, une vue

époustouflante  à  360°.  Avec  un  volume  exceptionnel  au  cœur  d'une

zone protégée, un projet de rénovation est à engager afin de sublimer

cette  maison  à  la  hauteur  de  son  environnement  :  un  permis  de

construire  est  accorde  pour  modifications  des  facades,  reprise  des

toitures,  gestion de l'acces a la  propriete,  creation de terrasses et  toit

terrasse,  d'une  pisicne  18mx4m.  Enfin,  le  projet  prévoit  au  total  un

volume de 300m², de superbes espaces de réception, 5 ...

One  of  the  last  properties  to  be  renovated  in  a  confidential  and  magical  location

offering  a  breathtaking  360°  view.With  an  exceptional  volume  of  300m²  in  the

heart of a protected area, a renovation project is to be undertaken to enhance this

house to the height of its environment. Hundred-year-old trees, pine forest, 2 olive

groves  with  190  trees  in  total,  there  are  more  than  3ha  surrounding  the

property.File on request.

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence
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